

3. Landesliga-Saison der Tauzieher Horben hat begonnen

Am 08.05.16 starteten die Horbener Tauzieher in ihre dritte Saison der Tauzieh-Landesliga Südbaden.

Der erste Wettbewerb ist immer besonders spannend, da erstens nicht klar ist welche Teams (trotz Meldung) überhaupt wieder dabei sind und zweitens die Ungewissheit über den eigenen Leistungsstand immer zwangsläufig vorhanden ist. Sechs Teams gingen an den Start und die Horbener Jungs konnten sich in der Vorrunde auf Platz 2, punktgleich mit den Dritten aus Neuried, vorkämpfen. Im Halbfinale war dann aber Schluss, und so blieb nur das kleine Finale gegen Böllen, das die Hexentäler auch aufgrund der wieder einmal tollen Unterstützung der eigenen Fans für sich entscheiden konnten. Also stand ein dritter Platz zu buche, mit welchen der Coach Thomas Hug durchaus zufrieden war.

Am 22.05.2016 ging es tief in die Ortenau nach Goldscheuer, neben Böllen die Hochburg des deutschen Tauziehens. Wie in der Vorbereitung stand auch in dieser Woche die Gewichtsdisziplin neben dem harten Training im Vordergrund. Nach wie vor sind 640 Kg mit 8 Mann erlaubt. Da Markus Läufer als „Floh“ im Moment Trainingsrückstand hat, muss dieser Ausfall kompensiert werden, was nicht einfach ist. Aber mit joggen und saunieren hat man sich wieder knapp unter die Vorgabe „gehungert“. Der Wettkampf war sehr ausgeglichen, Horben konnte in der Vorrunde nach teilweise sehr engen Begegnungen das Finale und somit auch den 2. Platz belegen. Nach wie vor sind die technischen Fähigkeiten nicht da, wo man sie haben will. Der augenscheinlich einfache Sport erfordert doch einiges an Erfahrung.

Tauziehclub Horben e.V., der Vorstand